

Hewlett Packard ermöglicht Israels Massenverhaftungen und -inhaftierungen von Palästinenser*innen



#StopHPde Jetzt handeln - Petition unterschreiben! <http://stophp.de>

Freiheit und Würde

Über 1500 palästinensische politische Gefangene sind seit dem 17. April 2017 – dem Tag der palästinensischen Gefangenen – im Hungerstreik, dem größten kollektiven Hungerstreik seit Jahren.

Der Streik unter der politischen Parole „**Freiheit und Würde**“ ist ein Streik der palästinensischen Gefangenen für ihre grundlegenden Menschenrechte, für regelmäßige Familien- und Anwaltsbesuche, angemessene medizinische Versorgung, ein Ende der Misshandlungen, der Isolationshaft, der ohne Anklage und Gerichtsverfahren verhängten Administrativhaft.

Das US-amerikanische Unternehmen **Hewlett Packard (HP)** liefert der israelischen Gefängnisverwaltung Soft- und Hardware und macht sich damit mitschuldig an der Unterdrückung, denen die palästinensischen Gefangenen, darunter auch Minderjährige, ausgesetzt sind. **Hewlett Packard (HP)** macht sich mitschuldig an den Menschen- und Völkerrechtsverletzungen Israels

Freiheit für alle palästinensischen politischen Gefangenen!

Hewlett Packard (HP):

Schluss mit der Komplizenschaft bei den Massenverhaftungen und -inhaftierungen von Palästinenser*innen!

Stop HP - Internationale Kampagne gegen Hewlett Packard

<http://stophp.de>

 @BoykottiertHP

 @StopHPde

#stophpde

Hewlett Packard ermöglicht Israels Massenverhaftungen und -inhaftierungen von Palästinenser*innen



#StopHPde Jetzt handeln - Petition unterschreiben! <http://stophp.de>

Freedom and Dignity

Since April 17 - Palestinian Prisoners Day - over 1,500 Palestinian political prisoners are on a collective hungerstrike, the largest for years.

The strike, which comes under the slogan "*Freedom and Dignity*", highlights a number of key demands of the Palestinian prisoners, including fundamental human rights, regular family and legal visits, appropriate medical care, ending abusive conditions and stopping the use of solitary confinement and administrative detention, imprisonment without charge and trial.

The US company **Hewlett Packard (HP)** supplies Israeli prisons with software and hardware and is therefore complicit in the oppression of Palestinian prisoners, including minors. **Hewlett Packard (HP)** is complicit in Israel's violation of human rights and international law.

Freedom for all Palestinian political prisoners!

Hewlett Packard (HP):

Stop your complicity in Israel's mass detention and imprisonment of Palestinians

Stop HP - Internationale Kampagne gegen Hewlett Packard

<http://stophp.de>



@BoykottiertHP



@StopHPde

#stophpde